



## Chiapas e Hidalgo firman convenio en materia de protección civil

- Establecen bases para acciones de prevención, educación, capacitación, extensión, difusión y divulgación en protección civil

El Gobierno de Chiapas y los Congresos de los estados de Chiapas e Hidalgo, firmaron un convenio de colaboración para unificar esfuerzos e intercambiar experiencias y conocimientos en materia de protección civil.

En este marco, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno; el diputado Omar Daladier Zerón Flores, presidente de la Comisión de Protección Civil del Congreso del Estado de Hidalgo y el diputado Carlos Idelfonso Jiménez Trujillo, presidente de la Comisión de Protección Civil del Congreso del Estado de Chiapas, signaron dicho acuerdo con la finalidad de efectuar acciones que tengan como prioridad la prevención, educación, capacitación, extensión, difusión y divulgación.



A través de este convenio, ambas entidades buscan la realización de proyectos de investigación científica y desarrollo tecnológico, para el manejo integral de la reducción de riesgos y atención de emergencias y desastres.



Refuerzan conocimientos, experiencias y colaboración académica a través de la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas

Asimismo, ambos estados coadyuvarán en materia legislativa y académica, esto último, por medio de la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas.

En su intervención, el diputado Omar Daladier Zerón Flores manifestó su reconocimiento a la entidad chiapaneca por las acciones implementadas en el rubro de prevención y reducción de riesgos, y principalmente, por la nueva Ley de Protección Civil.



Al respecto, Luis Manuel García Moreno celebró el interés de los legisladores de Hidalgo de encaminar acciones que garanticen la seguridad e integridad física de la población, sus bienes y su entorno, mediante una estrategia de prevención.



Luego de la signa, el personal de Protección Civil y los legisladores realizaron un recorrido por las instalaciones de la Secretaría de Protección Civil, donde se detallaron las funciones que la dependencia ejecuta a favor de la ciudadanía.

Posteriormente, se trasladaron a la Escuela Nacional de Protección Civil campus Chiapas, para darles a conocer las áreas con las que cuenta esta institución educativa, parte fundamental en la

capacitación y formación de los futuros salvaguardas de la población chiapaneca.